

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Oct 10, 2023 - 11:42



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 10 Oktober 2023 - Hari Selasa menjadi momen penting bagi warga Desa Bojong, Kabupaten Sukabumi, ketika Bhabinkamtibmas Desa Bojong,

Bripka Gonti Manik dari Polsek Kalibunder, mengadakan kunjungan anjingsana istimewa. Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan sosialisasi tentang program unggulan Kapolres yang dikenal dengan sebutan "A'A DEDE," yang singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kunjungan tersebut difokuskan pada rumah seorang tokoh masyarakat Bojong yang sangat dihormati, yaitu H. Deden, yang tinggal di Kp. Cijati, Desa Bojong. Dalam suasana kegiatan sehari-harinya, Bhabinkamtibmas Bripka Gonti Manik berusaha menyampaikan pesan penting kepada tokoh masyarakat tersebut.

Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah larangan membakar rumput yang telah kering di lahan kepemilikan warga. Bhabinkamtibmas menjelaskan bahwa tindakan pembakaran tersebut dapat berdampak serius, termasuk penyebaran api yang berpotensi menimbulkan polusi dan bahaya kebakaran. Selain itu, pelaku pembakaran lahan juga dapat dijerat dengan hukum yang berlaku di negara ini.

Selama kunjungan anjingsana, Bhabinkamtibmas juga membagikan selebaran melalui media sosial yang berfokus pada pesan "STOP merusak Hutan" dan mengajak masyarakat untuk aktif dalam upaya penghijauan lingkungan di masing-masing wilayah.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan tertib, menciptakan suasana yang ramah dan mendukung untuk berkomunikasi dengan warga. Bhabinkamtibmas Bripka Gonti Manik menjelaskan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan dan mematuhi peraturan yang berlaku.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, menyampaikan apresiasi atas inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya untuk mendekati diri dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan yang penting. Semangat untuk membangun komunitas yang sadar lingkungan dan patuh hukum sangat dihargai.

Dengan berbagai upaya seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Bojong dapat bersama-sama menjaga kelestarian lingkungan dan menciptakan lingkungan yang aman serta nyaman bagi semua warganya.